

LUXRENTALS
CAP D'ANTIBES

7 Pièces

1580 m²

Réf. 82859172

4 400 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa en pierre de 247,72 m², idéalement située à proximité des commerces et des plages de la Garoupe, sur un terrain plat de 1680 m² avec piscine. Le jardin est soigneusement aménagé avec des arbres fruitiers, créant ainsi une atmosphère paisible et agréable. La villa se compose: Au rez-de-chaussée, d'un grand hall d'entrée, un spacieux séjour/salle à manger, une cuisine équipée, des toilettes invités, 2 chambres en suite, dont la chambre de maître. Le premier étage comprend 2 autres chambres avec salle de bain en suite. Chaque chambre ouvre sur un balcon bénéficiant d'une très belle vue ...

Superb stone villa of 247.72 m², ideally located near the shops and the beaches of La Garoupe, on a flat plot of 1680 m² with swimming pool. The garden is carefully landscaped with fruit trees, creating a peaceful and pleasant atmosphere. The villa consists of: On the ground floor, a large entrance hall, a spacious living/dining room, an equipped kitchen, guest toilets, 2 en-suite bedrooms, including the master bedroom. The first floor includes 2 other bedrooms with en-suite bathrooms. Each bedroom opens onto a balcony with a beautiful sea view. On the mezzanine floor, a tv room, 2 bedrooms, a ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

